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LE 9 LETTERE DI CRISTO 
 

https://www.youtube.com/watch?v=YfgGMPd_E7Q 

 
(Locuzione e montaggio Antonio Araujo) 

 
INTRODUZIONE 

   
Padre, nelle tue mani affido il mio spirito e sono l'Assoluto. Mio Padre ed io 
siamo Uno, vita per vita. Amore per amare, fede nel cuore e io, il Cristo, colgo 
l'occasione per parlarvi direttamente. Sono venuto per correggere le 
interpretazioni errate sui miei insegnamenti, quando conosciuto come Gesù ero 
in Palestina 2000 anni fa. 
Queste lettere vengono inviate tramite qualcuno che negli ultimi 40 anni è stato 
spiritualmente sensibile e abbastanza dedito da ricevere le mie parole e agire di 
conseguenza. Queste lettere sono la verità. Trascendono tutte le dottrine 
religiose del mondo. Queste lettere ti renderanno libero. Sono per tutte le 
persone che cercano la ragione dell'esistenza e lo scopo della propria vita. La 
forza per affrontare la lotta della vita, sopportare difficoltà, malattie e 
disperazione, e ispirazione per coloro che aspirano a raggiungere una maggiore 
consapevolezza spirituale nella loro vita quotidiana. 
Potresti dire che queste lettere sono un percorso per diventare Maestro per chi 
è disposto ad intraprendere il cammino che ho segnato quando ero sulla terra in 
Palestina, forse dubiti che queste parole siano 
vero quando leggi queste pagine e approfondisci i fatti che ti sto spiegando 
riguardo all'esistenza e alle origini della personalità. Ti renderai conto che 
questa verità può provenire solo dalla Fonte più alta. Chi ha difficoltà a 
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comprendere le carte dovrebbe leggere una sola pagina alla volta poi metterla 
da parte e meditare gradualmente. La tua coscienza ne assorbirà il significato, 
perché queste pagine sono un collegamento tra la tua coscienza e la mia 
Coscienza trascendente. Arriva a queste lettere con una mente libera da idee, 
credenze e pregiudizi come un bambino molto piccolo prima di essere 
indottrinato con credenze umane. Portami la tua mente chiara, una mente che 
cerca e io la riempirò di veri tesori, il tesoro della più alta conoscenza che, una 
volta assorbita, alleggerirà il tuo fardello quotidiano e ti condurrà verso verdi 
pascoli di luce brillante che significheranno abbondanza, sublime gioia e piena 
soddisfazione di tutti i tuoi bisogni, e arriverai a sapere cosa si prova ad essere 
abbondantemente benedetti con tutto ciò che esiste oltre la tua comprensione 
umana. Queste lettere vengono inviate a tutte le persone del mondo con il mio 
amore e la mia compassione. 
Mentre li leggi, seguirai l'amore e la compassione e arriverai a realizzare 
che le tue lotte quotidiane con l'esistenza non sono mai state per te. Non hai 
bisogno di sopportare dolore e fardelli quando comprendi, assorbi e metti 
costantemente in pratica la verità dell'esistenza. 
 

 
 

Cristo ritorna 
 

LETTERA NUMERO 1 - PARTE PRIMA 
 

Lo scopo di queste lettere, la loro intenzione è portare l'illuminazione al mondo 
in generale affinché l'umanità possa costruire una nuova coscienza. Per i 
prossimi 2000 anni queste lettere saranno i semi della futura evoluzione 
spirituale dell'uomo. 
L’evoluzione spirituale della coscienza umana è ciò che provoca l’evoluzione 
mentale e fisica nella tua vita personale e globale e avvicinerà l’umanità a stati 
di benessere sempre più armonici. Se questo è difficile da credere, riflettete 
sugli ultimi 2.000 anni e vedete cosa è stato realizzato da quando ho parlato 
alle persone di persona. C'è stata una tendenza graduale verso l'amore fraterno, 
che ho predicato assiduamente agli ebrei quando camminavo in questo paese. 
Non c'erano organizzazioni umanitarie conosciute oggi. Ambizione, avidità e 
autogratificazione erano considerati comportamenti normali. C'era poco amore 
fraterno anche tra gli ebrei, i cui profeti per generazioni li avevano esortati ad 
amare i loro simili come se stessi. Man mano che l’umanità ha sviluppato la sua 
capacità di amore fraterno, la vita è diventata più piacevole e confortevole sotto 
forme di considerazione, cortesia e gentilezza nella creazione di ospedali, 
società per il benessere dei bambini e la cura degli anziani, movimenti per i 
diritti umani e in molte altre istituzioni dedicato al miglioramento della 
condizione umana. Tutto questo è nato nei cuori e nelle menti di coloro che con 
sincerità hanno tenuto conto delle mie prime parole pronunciate in Palestina, 
che muovevano il popolo all'amore fraterno e alla compassione verso i propri 
concittadini. Questa cura spirituale e questo amore fraterno ebbero un enorme 
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impulso nel XIX secolo, quando le mie parole furono predicate con intensa e 
rinnovata sincerità dai pulpiti e furono ben accolte dalle congregazioni ferventi e 
sincere. Predicatori e congregazioni erano già diffusi in ogni continente. Il 
sabato era considerato un giorno di riposo e i pensieri della maggior parte dei 
cristiani erano rivolti alla contemplazione della potenza di Dio. Tale sospensione 
mondiale dei normali doveri e delle occupazioni ha dato origine ad 
un’elevazione del pensiero cosciente nel Potere Creativo Divino, durato 24 ore, 
creando una costante e potente coscienza umano-divina che ha sostenuto e 
intrecciato le vite umane. La richiesta umana ha attirato il potere divino nella 
coscienza e nell’esperienza umana e ha dato origine direttamente alla crescita 
e all’espansione in ogni aspetto della vita umana, tuttavia le persone non 
sapevano ancora come dirigere mentalmente il potere divino nei canali spirituali 
della creatività invece che in quelli dell’ego, quindi l'espansione della coscienza 
collettiva ha dato origine ai cattivi risultati che scaturivano dal potere dell'ego 
oltre ai buoni risultati prodotti dalla coscienza spirituale delle persone ispirate e 
illuminate, per questo sono venuto espressamente a spiegare loro un fatto di 
esistenza di vitale importanza. Per favore leggilo attentamente: la tua coscienza 
personale è interamente responsabile di tutto ciò che entra nella tua vita e nella 
tua esperienza personale. È la tua coscienza personale che ti porta il bene o il 
male. Nel tuo subconscio porti ricordi fortemente registrati, anche se nascosti, 
di traumi, emozioni delle tue vite passate che possono irrompere e influenzare 
la tua coscienza attuale. La tua specifica e fervente preghiera per ottenere 
sollievo da qualche evento può essere esaudita, ma a lungo andare sarà di 
scarso beneficio se la tua mente e il tuo cuore operano continuamente in 
contravvenzione alle leggi universali dell’amore e se vivi secondo uno schema o 
un atteggiamento mentale di continue critiche. Le leggi universali dell'esistenza 
si riferiscono solo alle attività della coscienza. Sono esatti e diretti. Non sono 
ricompense o punizioni da parte di Dio, ripeto non sono punizioni da parte di 
Dio. Sono legati ai fattori causali della coscienza, che attraggono e 
magnetizzano le particelle elettriche che così si uniscono e appaiono davanti 
agli occhi mondo come forme ed esperienze solide. A volte le persone entrano 
in contatto attraverso una potente preghiera con la Realtà Divina che è dietro e 
dentro tutta la creazione, essa risponde e la sua attività si rivela in breve tempo 
come un miglioramento necessario nella vita personale e nazionale e le 
persone possono esclamare! un miracolo! Ma alla lunga termine, lo stato di 
coscienza personale o nazionale si riaffermerà ancora una volta nelle sue 
esperienze e riprodurrà gli stessi effetti negativi di prima. Nella salute e nelle 
attività non potete apportare cambiamenti permanenti nella vostra vita se non 
cambiate la vostra coscienza, quindi gli uomini devono pregare e sforzarsi in 
ogni momento per raggiungere l'amore incondizionato, perché nel 20° secolo le 
capacità mentali dell'essere umano hanno lasciato indietro il loro sviluppo 
spirituale. Gli scienziati pensavano di poter spiegare le origini della creazione 
attribuendole al caso, così la gente gettò nel fosso la moralità e cominciò a 
cedere completamente ai propri capricci. Lanciarono e promossero una nuova 
minaccia nel mondo, poiché iniziarono a creare una nuova forma di coscienza 
egocentrica mondiale, direttamente opposta alla natura dell’amore divino 
incondizionato. La coscienza umana ha bloccato l'influenza del divino. Si noti 
che le immagini sempre più spaventose di pochi che sarebbero state contenute 
localmente un secolo fa sono diventate un'infezione mentale contagiosa, 
glorificata nella letteratura, nel cinema e nel teatro, diffondendosi in tutto il 



 4 

mondo, creando una coscienza umana globale, simile a quella espressa negli 
eccessi sessuali, nella violenza e nelle perversioni. Questa infezione mentale si 
manifesta prima in modi di vita egocentrici e poi nella creazione di gadget 
tecnologici che hanno creato gravi disturbi sanitari, cambiamenti climatici, 
perdite di raccolti, deterioramento ambientale, estinzione di esseri viventi e 
massacri di massa di esseri umani. L'infezione mentale si manifesta nella 
personalità umana come comportamento squilibrato e distruttivo. L'uso della 
droga, la depravazione e la crudeltà abominevoli, le operazioni mafiose e gli 
eccessi sessuali, così un circolo vizioso di malignità, pensieri, attività perniciose 
e perverse, è stato creato dai magnati dello spettacolo e dei media. Lo scopo è 
catturare l’interesse personale di un pubblico egocentrico. Il vostro schermo 
televisivo e cinematografico è diventato la nuova Bibbia del comportamento 
umano. Tragedie personali sconosciute alla razza umana un secolo fa 
proliferano e le persone camminano per le strade spaventate. Le case sono 
protette da alte mura. I problemi familiari e sociali vengono spesso esposti nei 
dibattiti pubblici e così si perpetua la saga della miseria umana. Questa è la 
bestia che invade i vostri territori e alimenta un miasma di bestialità nelle menti 
innocenti. Ciò continuerà finché la mia conoscenza di Cristo non sarà 
riconosciuta, accettata e vissuta dalla maggior parte delle persone della Terra, 
perché questa conoscenza ti insegnerà come ritornare sul vero cammino della 
vita per creare il modo di vivere che desideri veramente, poiché Sono l'amore 
incondizionato. Dico la Verità, che molte menti spirituali intuiscono e che viene 
respinta da coloro che sono ancora spiritualmente ciechi. Queste parole non 
sono dette per minacciare o punire, ma per allertarvi su quale sia la fonte di tutti 
gli orrori indicibili che riempiono ogni giorno i vostri giornali e le vostre televisioni. 
È solo l'amore che ho per tutte le persone, che mi costringe a scendere 
attraverso vari livelli di coscienza fino a raggiungere la dimensione della 
depravazione umana, per avvertirti delle sue conseguenze nella tua vita attuale. 
È importante interrogarsi sull'origine del virus HIV, che attacca il prezioso 
sistema di autodifesa dell'uomo, il suo sistema immunitario, e attenta anche alla 
sua capacità di procreare. Questo virus non si controlla con i farmaci ma con la 
coscienza spirituale e sterminerà gli sconsiderati. Gli illuminati eviteranno 
questo e altri pericoli dell’esistenza. Svegliati, renditi conto. I vostri forti impulsi 
di coscienza sono impulsi di vita, sono impulsi elettromagnetici altamente 
creativi. Quando sono di natura violenta, aggressiva, omicida e virulenta, 
emettono particelle di coscienza virulente, violente, aggressive e omicide, che 
prendono forma come virus nell'aria, diffondendosi da una persona innocente 
all'altra. Ciò che nasce e si nutre nella mente malata prende finalmente forma 
nel mondo fisico. Questa non è una punizione di Dio come possono insegnare 
le chiese, è un fatto scientifico dell'esistenza, quindi è estremamente urgente 
che tutte le persone spirituali si allontanino dalle immaginazioni infantili per 
percepire chiaramente la verità della creazione e dell'esistenza. 
Il mio messaggio a tutte le chiese Io, il Cristo, sono venuto espressamente per 
dirvi la verità sulle origini della personalità umana. Spiegherò esattamente 
perché e come all'uomo è stata data una naturale propensione innata 
all'ostinazione e un desiderio predominante di autogratificazione e autodifesa. 
Questo non è un peccato, ma non c'è punizione dall'alto come parte dei 
processi creativi naturali. L'uomo attraverso l'esercizio ostinato e dannoso del 
potere dell'ego attira su di sé la propria punizione. È importante, per questo 
motivo, che, così come i libri di testo scolastici di scienze diventano obsoleti 
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man mano che la mente umana scopre e si apre a conoscenze scientifiche più 
avanzate, così anche la stessa forma attuale di cristianesimo basata su false 
dottrine incentrate sulla mia crocifissione deve essere consentita che ha una 
morte naturale. L’attuale crisi globale è importante, poiché sta introducendo un 
nuovo fallimento delle leggi internazionali e gettando le basi per il futuro 
terrorismo globale. Indica chiaramente che nessuna religione al mondo 
possiede la conoscenza adeguata e una leadership efficace per avviare 
cambiamenti nelle abitudini mentali degli esseri umani che porteranno 
direttamente alla pace e alla prosperità. Il vero leader spirituale potrà insegnare 
alle sue congregazioni come e perché i moderni schemi mentali, gli 
atteggiamenti mentali formati nella coscienza hanno creato le calamità e gli 
orrori che cominciano a farsi sentire pienamente tra tutti nelle varie forme di 
pestilenze e terremoti, alluvioni. carestie, guerre, rivoluzioni e altre tragedie. 
Puoi star certo che nessun male che arriva sulla Terra è un disastro naturale. 
Tutto ciò che è contrario al tuo perfetto benessere nasce prima nella tua 
coscienza e poi prende forma nell'esperienza complessiva. Questo è ciò che ho 
cercato di dire agli ebrei quando camminavo sulla Terra e ho pianto quando 
ridevano e si rifiutavano di crederci. Mi hanno chiamato pazzo. Non lasciare che 
le chiese commettano lo stesso errore, perché le chiese sono state costruite su 
rituali e dogmi. I suoi sacerdoti e pastori non sono stati in grado di soddisfare i 
bisogni spirituali in continua evoluzione degli ardenti ricercatori della verità. Di 
conseguenza, le chiese si stanno svuotando. 
Se le chiese vogliono resistere, devono mettere da parte le loro differenze e 
avere l’umiltà di accettare quell’ispirazione. Non necessariamente arriva sulla 
Terra nel modo in cui si aspettano. Devi ricordare che io, il Cristo, non sono 
stato accettato dagli ebrei. Le chiese devono mantenere le loro menti e i loro 
cuori aperti per ricevere ciò che sentono essere una verità più alta di quella a 
cui si aggrappano attualmente e abbandonare le vecchie credenze che hanno 
permesso la 
la bestia prende il controllo del pensiero umano. 
Prega sinceramente con tutta la tua anima, mente e cuore per ricevere la vera 
illuminazione, piuttosto che una reiterazione di vecchie e false credenze. 
Svegliati e accetta che quei rituali e quelle credenze del passato non hanno 
adempiuto alle mie parole all'umanità, quando ho promesso che avresti fatto 
cose più grandi di quelle che ho fatto io. 

Nel frattempo, finché la vera illuminazione non arriva dopo molto 
meditazione e preghiera, insegnate, dimostrate e vivete l’amore fraterno con 
tutta la forza dell’anima, del cuore e della mente, minuto dopo minuto nella 

vostra vita quotidiana, perché per combattere le forze distruttive globali della 
coscienza, l’umanità deve fare tutti i suoi sforzi per superare rapidamente alla 
fase successiva del suo sviluppo. C’è un urgente bisogno di una visione più 
elevata e dovrebbe essere ampiamente accettato che esiste una visione più 

elevata che deve essere ricercata e messa in pratica nella vita quotidiana. Solo 
ottenendo questa visione più elevata il mondo fisico sarà salvato 

dall’annientamento totale. Non può esserci evoluzione spirituale o 
raggiungimento di queste cose altamente desiderate, senza la visione di se 

stessi o del mondo. In questo momento la tua percezione della vita è quella del 
lavoro e della mancanza. Queste convinzioni vengono rappresentate e 

rafforzate in modo graduale attraverso la televisione. Più tardi ti porteranno 
addosso la miseria che speravi non ti accadesse mai, quindi per salvarti dalla 
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tua follia espressa attraverso i media, la tua coscienza umana deve essere 
rapidamente sollevata per vedere ciò che ho visto nel deserto. La realtà 

dell'amore dentro e dietro tutta l'esistenza. Notate che quando questa grande 
verità sarà percepita e accolta, la realtà dell'amore inizierà a manifestarsi in vari 

modi in ogni essere vivente e nell'ambiente stesso. L'esperienza 
dell'abbondanza e della gioia rafforzerà la consapevolezza dell'abbondanza e 

della gioia e quindi sarà messa in moto. 
una spirale spirituale sempre più elevata e meravigliosa. Quando la vera natura 

dell’essere sarà compresa, l’umanità ascenderà pienamente al passo 
successivo dell’evoluzione spirituale e metterà in moto una nuova e benedetta 

forma di impegno umano ed esperienza personale. Per raggiungere questi 
obiettivi dell'umanità devi prima ottenere la visione interiore di cosa e chi sei. 

Una domanda nuova e importante sta già entrando nella coscienza delle 
persone: chi sei veramente dietro la facciata che presenti al mondo? Cosa 
occorre per essere autentici?Questa è la domanda a cui, in queste pagine, 

viene data risposta ad ogni livello del vostro essere 
 

.CARTA NÚMERO 1 - SEGUNDA PARTE 
 

E se riesci ad accettare come normativo nella tua vita quotidiana tutto ciò che 
ho capito durante la mia esperienza di sei settimane nel deserto, anche tu, col 
tempo, diventerai integro e autentico proprio come lo sono diventato Io, integro 
e autentico, prima di iniziare il Mio ministero di guarigione e insegnamento. 
Poiché in questo momento sono poche le persone al mondo che si considerano 
integre, senza dubbio riconoscerai che c’è un urgente bisogno che io entri nella 
tua mente per indirizzarti verso un nuovo modo di pensare e sentire. Un tale 
cambiamento di coscienza vi farà entrare in armonia divina con la realtà e 
otterrete migliori condizioni di vita e di sicurezza per compiere questo lavoro di 
ricostruzione all'interno della coscienza. Per prima cosa devo imprimerlo nella 
tua mente e tu devi accettarlo. Che c’era molto di ciò che insegnavo in 
Palestina che gli uomini non erano ancora preparati a ricevere. È significativo 
che ciò non sia mai stato messo in discussione pubblicamente perché non c'è 
traccia dei miei primi anni di vita da giovane. Qual è stata la vera ragione di 
un’omissione così importante? È altrettanto significativo che, nonostante io 
abbia trascorso sei settimane nel deserto dopo il mio battesimo e sia emerso da 
quell’esperienza come Insegnante e Guaritore, nessuno scrittore abbia 
nemmeno tentato di descrivere ciò che realmente accadde in quel periodo, a 
parte il fatto che ero tentato dalla e che era tra le bestie e che gli angeli erano 
con lui, non c'è la minima indicazione di ciò che mi accadde nel deserto che mi 
rese capace di ritornare nelle città e nei villaggi proclamando che il regno di Dio 
è dentro e parlare nelle sinagoghe con la stessa autorità degli antichi maestri 
ebrei. Erano silenziosi e storditi. La verità riguardo al mio stato umano, per 
comune accordo dei miei discepoli, è stata taciuta per dare maggiore credibilità 
alla mia presunta divinità e al mio ministero. Secondo il Vangelo si diceva di me 
che ero l'unico figlio di Dio, perché allora spesso mi definivo figlio dell'uomo. Ho 
fatto queste affermazioni appositamente per contrastare le credenze diffuse 
sulla mia divinità e per imprimere nella mente delle persone che avevo la loro 
stessa origine fisica. 
La mia intenzione era che capissero che quello che potevo fare io potevano 
farlo anche loro. 
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fateli. Sì, semplicemente conoscevano la mia conoscenza e seguivano le mie 
istruzioni per pensare e agire correttamente. Sono sorti così tanti miti sul mio sé 
terreno e sulla mia coscienza spirituale che è tempo di sbarazzarsene il più 
completamente possibile, poiché impediscono a tutti di evolversi spiritualmente. 
Tu, che sei stato indottrinato con insegnamenti religiosi, devi cercare di capire 
che nel descrivere la mia vita i miei discepoli evangelici hanno riferito solo ciò 
che ricordavano personalmente e che confermava pienamente i loro resoconti 
delle mie attività soprannaturali. Includevano anche gran parte di ciò che altri 
avevano detto di me nei circa 30 anni successivi alla mia morte. Dopo tanto 
tempo e gli inevitabili cambiamenti apportati alla verità, com'è possibile che 
abbiano scritto una biografia attendibile di me e di cosa è realmente accaduto? 
o spiegare correttamente le mie vere percezioni spirituali che hanno dato luce 
alle mie parole e ai miei miracoli? Solo una persona può scrivere da questo 
punto di vista e che Io Sono Me Stesso, quindi queste lettere ti porteranno la 
mia verità in un modo che nessuno spettatore avrebbe potuto, non importa 
quanto pensassero di comprendere il mio pensiero, per questo motivo Per più 
di Per 40 anni la mente del mio canale è stata sistematicamente purificata da 
tutti gli insegnamenti ortodossi e il sistema di comunicazione tra noi è stato 
perfezionato. 
Se la mia verità espressa in queste lettere differisce molto da ciò che è scritto 
nel Nuovo Testamento, per questo motivo deve essere messa in dubbio o 
respinta, pertanto discendo brevemente nella coscienza, il più vicino possibile al 
vostro piano di coscienza, per descrivere la mia vita e i miei insegnamenti da 
2000 anni fa. 
Apprezzo molto che tu abbia ascoltato questo audiolibro e se sei qui, GRAZIE 
CON AMORE e ora è perché ti ha dato qualcosa di molto prezioso per il tuo 
percorso. 
Abbi fiducia che tutto ciò che entra nella tua vita è perfetto per la tua crescita.  
 


